



Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Helmut Schmidt

« J'apprends avec beaucoup de tristesse la mort de l'ancien chancelier allemand Helmut Schmidt. Je salue la mémoire de cet Européen convaincu, artisan de l'amitié franco-allemande.

Avec lui s'éteint une grande voix de l'Allemagne et de la social-démocratie européenne, respectée du monde entier.

J'ai une pensée particulière pour la Ville de Hambourg qui perd aujourd'hui l'un de ses plus illustres citoyens.

Au nom des Parisiens, j'adresse à ses proches ainsi qu'à tout le peuple allemand, mes condoléances les plus sincères. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr